
Herr Sadrinna spricht den Treppenaufgang zwischen Leienberg und Krankenhaus an und weist daraufhin, 

dass das letzte Stück wegen Einsturzgefahr gesperrt ist. Er fragt, ob dies nicht durch einfache Mittel 
wieder instand gesetzt werden kann, damit der Zugang zum Krankenhaus wieder einfacher ermöglicht 
wird.  

Es wird festgestellt, dass es mit einfachen Mitteln der Instandsetzung nicht getan ist und man bis auf 
weiteres den Alternativweg links entlang benutzen muss.  


